

# HELLO! トニーです

## 最終回

### さよなら、鬼北町

あっという間に一年が経ちました。最初の頃は慣れない所もあり、不安な気持ちもありましたが、困った時には周りの人達の温かい協力もあり、生まれて初めての都会を離れての生活をとても楽しく過ごすことが出来ました。

「でちこんか」でのメキシカン・タコス出店、文化料理教室、クリスマス・コンサート、エッグハント等のイベント時には、沢山の人の参加や応援をいただき、ありがとうございました。特に近隣市町にJ E T プログラムで来られた外国人の方々と英会話教室の生徒達にお礼を言いたいです。冬にはバンドを組み、鬼北町で行ったライブも満員となり、ちょっとしたロックスターの夢が叶いました。

学校訪問の時には子供達が必ず笑顔で出迎えてくれて、いつも私に元気を分けてくれました。鬼北の子供達は私にとって最も大事な生活の一部でした。絶対にみんなのことを忘れません。



鬼北町に来た時、知人から「トニーはきっと鬼北から帰る時に小さな町のいいところが分かるはずだよ」と言われました。今その言葉の意味が少しずつ分かってきました。本当に鬼北町へ来てよかったです。

鬼北町での思い出はきっと忘れません。  
Thanks for everything! Good bye and good luck Kihoku.



### 新しい国際交流員を紹介します。

氏名	John Christopher Reed ジョン・クリストファー・リード
年齢	25歳
国籍	アメリカ
特技	剣道、スキー、ハイキング、ランニング
趣味	読書